

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

PROYECTO DE DECLARACION

Su **enérgico repudio y absoluta condena** al cobarde ataque perpetrado contra la caravana presidencial encabezada por el señor presidente de la Nación, **Javier Milei**, ocurrido en el día de la fecha en la localidad de **Lomas de Zamora, Provincia de Buenos Aires**, que constituye un gravísimo atentado contra la democracia, la paz social y la voluntad popular expresada en las urnas.

Asimismo, esta Honorable Cámara expresa su **profunda preocupación** por la escalada de hechos de violencia política y agresiones reiteradas contra dirigentes, militantes y espacios de *La Libertad Avanza* en distintos puntos de la Provincia de Buenos Aires, que evidencian un patrón sistemático de hostigamiento e intolerancia hacia un sector político legítimamente electo por la ciudadanía.

La Cámara reafirma que **la violencia nunca será un camino válido en la Argentina democrática**, exige el **pronto esclarecimiento de los hechos** y reclama la **sanción ejemplar a los responsables materiales e intelectuales** de este accionar criminal.

Firmante: Gerardo Milman

## FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El brutal ataque sufrido por la caravana presidencial en Lomas de Zamora no es un hecho aislado ni una mera expresión de descontento social. Se suma a una serie de episodios recientes que han tenido como blanco a representantes y militantes de *La Libertad Avanza* en la Provincia de Buenos Aires: agresiones físicas en actos partidarios, pintadas intimidatorias en locales partidarios, amenazas anónimas y hostigamientos públicos que buscan sembrar miedo e instalar la intolerancia como método de acción política.

No podemos naturalizar esta violencia. Lo ocurrido hoy contra el Presidente Javier Milei constituye un **atentado directo contra el sistema democrático y contra la soberanía popular** que lo eligió Jefe de Estado. Atacar a la figura presidencial es atacar a la institución misma que encarna la voluntad de millones de argentinos.

La política argentina ha padecido en el pasado nefastos episodios de intolerancia y violencia, con consecuencias que marcaron dolorosamente nuestra historia. Por eso, resulta inadmisibles que en pleno siglo XXI resurjan prácticas violentas que intentan reemplazar el debate democrático y la confrontación de ideas por la agresión física, el amedrentamiento y el ataque cobarde.

Esta Honorable Cámara debe pronunciarse con absoluta firmeza: **no hay justificación alguna para la violencia política**, venga de donde venga, y menos aun cuando se pone en riesgo la integridad del presidente de la Nación. El silencio o la tibieza frente a estos hechos solo alientan la impunidad y la repetición de conductas criminales.



*"2025 - Año de la Reconstrucción  
de la Nación Argentina"*

Dentro del marco del juego democrático todo, fuera del marco democrático nada.

Por ello, solicitamos la aprobación de este proyecto de declaración, en defensa de la democracia, la paz social y la convivencia republicana.

Firmante: Gerardo Milman